
 

 

Sitzung Ortsbeirat Mainz-Lerchenberg, 11.09.2014 

 

TOP 4: 

 

 

Herr Schladt begründet den Antrag. 

 

Herr Dr. Baum bittet die Verwaltung in ihre Überlegungen auch die Planungen zur 

Mainzelbahn und Busumleitungsverkehre miteinzubeziehen. 

 

Herr Gillenberger und Herr Kilb sehen den Antrag als kontraproduktiv an, insbesondere 

verschlechtere sich die Sicht für aus den Garagenplätzen ausfahrende PKW.  

 

Frau Schappert erklär, die neue Tempo-30-Regelung mache den Antrag überflüssig. 

 

Auf Vorschlag der CDU stimmt Her Schladt zu, den AntragAuf Vorschlag der CDU stimmt Her Schladt zu, den AntragAuf Vorschlag der CDU stimmt Her Schladt zu, den AntragAuf Vorschlag der CDU stimmt Her Schladt zu, den Antrag    in eine in eine in eine in eine AnfrageAnfrageAnfrageAnfrage    

umzuformulieren und die Verwaltung zu bitten, im sinne des Textes zu prüfen, ob die umzuformulieren und die Verwaltung zu bitten, im sinne des Textes zu prüfen, ob die umzuformulieren und die Verwaltung zu bitten, im sinne des Textes zu prüfen, ob die umzuformulieren und die Verwaltung zu bitten, im sinne des Textes zu prüfen, ob die 

angesprochenen Maßnahmen sinnvoll und realisierbar sind.angesprochenen Maßnahmen sinnvoll und realisierbar sind.angesprochenen Maßnahmen sinnvoll und realisierbar sind.angesprochenen Maßnahmen sinnvoll und realisierbar sind.    

    

Die Anfrage wird an die Verwaltung mit der Die Anfrage wird an die Verwaltung mit der Die Anfrage wird an die Verwaltung mit der Die Anfrage wird an die Verwaltung mit der um Fertigung einer Antwort zur nächsten um Fertigung einer Antwort zur nächsten um Fertigung einer Antwort zur nächsten um Fertigung einer Antwort zur nächsten 

Sitzung überwiesen.Sitzung überwiesen.Sitzung überwiesen.Sitzung überwiesen.    

 


